

ADDRESS

Polda Jatim Berangkatkan Tim Bola Voli Untuk Kejurnas di Jogja

Achmad Sarjono - JATIM.ADDRESS.CO.ID

Jun 21, 2024 - 12:56



SURABAYA - Ketua Umum Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Provinsi Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto, yang diwakili Kabidhumas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto selaku Ketua Harian PBVSI Jatim secara simbolis memberangkatkan lima tim bola voli U-17, Kamis (20/6).



Lima tim perwakilan Provinsi Jawa Timur itu akan bertanding di Kejuaraan Nasional (Kejurnas) di Yogyakarta.

"Harapan kita puncak prestasi di Kejurnas ini bisa dicapai oleh rekan – rekan perwakilan dari Jawa Timur, "ungkap Kombes Dirmanto di Aula Bidhumas Polda Jatim.

Ketua Harian PBVSI Jatim, Kombes Pol Dirmanto juga mengungkapkan bahwa kepada Lima tim bola voli perwakilan Jawa Timur, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto selaku ketua umum PBVSI juga menaruh harapan besar menjadi atlet skala Nasional.

"Pak Kapolda juga menaruh perhatian kepada Tim bola voli ini dan pesan beliau berpesan agar rekan – rekan tetap menjunjung tinggi sportivitas dan gelorakan semangat Jatim," ujar Kombes Pol Dirmanto.

Ketua Harian PBVSI yang juga Kabidhumas Polda Jatim ini menambahkan, bahwa untuk menjadi juara perlu mempunyai mental juara.

"Atlet bagus namun tidak punya mental juara akan sulit menjadi juara,"ungkapnya.

Untuk itu Kombes Dirmanto meminta kepada para atlet yang akan diberangkatkan ini untuk tetapi menjaga kekompakan dan bermental juara.

"Semoga tim kita nanti di Jogja bisa menang," pungkasnya.

Sementara itu Manager Tim Indomart Sutono, menyampaikan terima kasih kepada Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto, yang sekaligus Ketua Umum PBVSI Jatim, yang telah mensupport tim perwakilan Jatim yang akan mengikuti kejurnas di Jogja.

"Saya mewakili empat tim lainnya menyampaikan terima kasih atas support dan dukungan kepada Ketua Umum PBVSI Jatim, Irjen Pol Imam Sugianto," ucap Sutono.

Sutono menyebut, bahwa kejurnas ini akan dilaksanakan mulai tanggal 23-30 Juni 2024 di Gor Pancasila UGM dan Sleman.

"Yang diberangkatkan dari Jatim ada lima tim harusnya dari masing masing Pengurus Provinsi (Pengprov) dua putra dan putri, karena Indomart finalis kejurnas 2023 otomatis dapat wildcard,"ujarnya.

Sementara itu empat tim lain kata Sutono prosesnya mengikuti kualifikasi di tingkat Kabupaten/ Kota.

"Finalis satu dan dua bisa tanding ikut kejuaraan pengprov di Bojonegoro dan kejuaraan pengprov di Bojonegoro yang finalis satu dua bisa mewakili kejurnas di Jogja,"terang Sutono. (*)